

Zeltlagerzeitung



Wachbach, 03.08.2025

Schlag den Betreuer

Heute hat das berüchtigte Spiel gestartet, bei dem jeden Tag unterschiedliche Challenges zwischen den Betreuenden und den Kindern gespielt werden. Die heutige Aufgabe war es typische Zeltlagerbegriffe anhand von Pantomime zu erraten. Zu Beginn haben wir Teilnehmenden uns einen guten Vorsprung aufgebaut. Die Betreuer haben allerdings schnell aufgeholt und beim Stechen den Begriff „Zeltlagerzeitung“ schneller erraten. Somit steht es aktuell 1:0 für die Betreuenden.

Feierliche Einweihung der Knisterpost

Die Redaktion hat die ersten Tage in Hochtouren daran gearbeitet einen Briefkasten für die neue Knisterpost zu gestalten. Heute war es nun endlich soweit und der Briefkasten wurde feierlich im Getränkezelte aufgehängt und direkt von den fleißig genutzt. Durch die Knisterpost können wir uns kleine Zettel mit Nachrichten an andere Kinder schicken. Der Briefkasten wird regelmäßig geleert und die Post wird häufig schon sehnstüchtig erwartet.



Mysteriöser Klappstuhl auf Klowagen

Nachdem die Frisbee von Theodor und Kranki aus dem Bach gerettet werden konnte, wurde gegen Abend ein Klappstuhl entwendet. Der Stuhl wurde kurze Zeit später auf dem Klowagen wieder gesichtet. Nach Zeugenaussagen zufolge zeigte sich sowohl der Besitzer, als auch der Stuhl unbeeindruckt. „Jeden Tag eine gute Tat!“ teilte uns Milo, der Retter des Klappstuhles mit.



Lagerküche kompakt

Zum Frühstück gab es Hefezopf mit Nutella und Marmelade. Zum Mittagessen haben Karl und Nico für und Geschnetzeltes mit Reis und Salat gekocht. Um 15 Uhr gab es noch Kuchen, der bei allen sehr gut ankam. Zum Abendessen gab es Brot mit Wurst, Käse und Gurken. Gestern gab es sogar noch einen Nachtisch und zwar Quarkspeise mit leckeren Erdbeeren.



Wetter

Das Wetter hat sich leider nicht wirklich verändert. Den ganzen Tag lang war es kalt, regnerisch und es gab nur wenige sonnige Momente. Die einzelnen Sonnenstrahlen haben wir wieder gut mit Fußball, Tischtennis spielen oder Trampolin springen ausgenutzt. Wir hoffen auf besseres Wetter, dass wir endlich mal ins Freibad gehen dürfen.



Kuchen backen

Endlich wurden die Backformen wieder ausgepackt. Wir haben Zitronen- und Stracciatella- Kuchen gebacken. Das Kuchen backen und vor allem das Schüssel Ausschlecken hat Spaß gemacht.



Witz

Mit welchem Mehl backen die Schlümpfe?

- mit Gargamel!

News zu den Olympischen Zeltlagerspielen

Die Liste für die Anmeldung hängt mittlerweile im Getränkezelte rechts vom Kühlschrank. Das Orga-Team freut sich über viele Teams, die gegeneinander antreten.



Gerücht oder Fakt?

Der Multisaft kommt weniger gut an und soll aus dem Sortiment genommen werden?!

Kranki entführt Stühle?!

Emil hat eine andere?!

Im Bach wurden Piranhas gesichtet?!

Vermissten Liste

Theo, Marie, Lilli, Pius, Teufel, Fabi, Madleen, Fischerhut- Jonas, Timo, Robin, Benedikt, Mariel, Igel, Werwolf- Spiel von Leys, Evas Flasche, Elektrozaun, Schachfiguren, guter Saft, ins Freibad gehen, Sonne, Eifi, Cola, großes Feuer, Staudamm bauen, genug Schlaf, stabile Tischtennisplatte

Redaktion

Theo, Luna, David, Rosalie, Jan, Michael, Paula, Mona, Eva und Marlena



Zeltlagerzeitung jetzt auch ONLINE:

www.ksj-mgh.de